

### 今年のリンゴ畑

昨年に引き続き無肥料に近い状況で管理しております。総じて今のところ良い状況ですが、温暖で経過する予報が出ている為、味は良いものの蜜入りは少ない予想をしております。写真で見ると昨年同時期より着色は少し劣るようです。



### 支柱置き場ができました

繁忙期の為中断していた支柱置き場がやっと出来ました。4×7mサイズでちょっと大きすぎた感じもあります。足場パイプの骨組みで柱は20本、筋交いもしっかり入れたので、手作りでも全く揺れません。錆にさえ気をつければ40年くらいは持つでしょう。



### 行ってきました

上の娘の運転で出かける機会が来たので、木更津周辺の観光と山武市に住む弟に会いに出かけてきました。出発時はあいにくの雨模様でしたが、到着する頃に雨はあがり、計画通り観光する事ができました。写真は海ほたると木更津道の駅のものです。八街の畑が広がる地域では、落花生がひっくり返されて干されていたり、ぼっち積みされていました。また、青々としたニンジン畑はさわやかな感じを与えてくれます。



皆様如何お過ごしでしょうか。今年は六月から真夏のような暑い日が多く、降水量も十分でなかったため、例年はあまり行わない灌水の仕事を疲れしました。その分うまい桃になり皆様には貢献できたのかなと思います。また、久しぶりに良い葡萄が収穫でき安堵致しました。秋雨は一ヶ月ほど続きましたが影響は思ったより少なく、例年と同じくうまいりんごがお届け出来そうです。

鈴木農園 鈴木進

